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Abstract

        
In November 1988 experts from Europe and the United States of Amerika have met at the Reisensburg near Ulm. The aim of this meeting was to discus the value of autologous bone marrow transplantation for children with various malignant diseases. The paper summerizes the results of the different sessions. In this way the value of this therapeutic procedure at present time is defined. This is meant as help for those pediatricians who treat children with malignant diseases.


      
        
Zusammenfassung

        
Im November 1988 fand auf der Reisensburg bei Ulm eine internationale Expertentagung statt, auf der Wissenschaftler aus Europa und USA die Wertigkeit der autologen Knochenmarktransplantation bei Kindern mit malignen Erkrankungen diskutierten. Die Arbeit faßt die wesentlichen Diskussionspunkte und Ergebnisse der Gespräche zusammen. Dadurch wird der Stellenwert dieser Therapieverfahren zum jetzigen Zeitpunkt definiert. Dies ist als Hilfe für die behandelnden Ärzte gedacht, die in der Kinderonkologie tätig sind.
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